

**Protokoll:**

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (AT/0013/2021/1).

Die FDP-Fraktion lehnt den Antrag ab.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet diesen. Bürgermeisterin Mohrs erklärt, die Verwaltung sei fast fertig mit der Erstellung des Konzeptes für Menschen ohne Wohnung, dort sei der Kälteschutz auch ein Bestandteil.

Die AfD-Fraktion erklärt, sie unterstütze die Machbarkeitsstudie.

Die SPD-Fraktion plädiert dafür, die Angelegenheit im Sozialausschuss zu thematisieren.

Die FW-Fraktion begrüßt die Stellungnahme der Verwaltung.